

「地域福祉フォーラム（平成30年2月24日開催）」アンケート結果
(回答数 63件)

(1) お住まい

- ①佐倉地区 14人 ②臼井地区 8人 ③志津地区 28人 ④根郷地区 5人
- ⑤和田地区 1人 ⑥弥富地区 3人 ⑦千代田地区 3人
- ※その他 1人 無回答 0人

性別

- ①男 44人 ②女 18人 ※無回答 1人

年齢

- ①10代 0人 ②20代 0人 ③30代 1人 ④40代 5人
- ⑤50代 2人 ⑥60代 23人 ⑦70代以上 32人

地域での活動の有無

- ①有 52人 ②無 10人 ※無回答 1人

⇒①有の場合、具体的な内容について（同様の回答内容の集計を行っている）

- 民生委員・児童委員
- 民生委員
- 長いすの会・井野地区まちづくり協・防災防犯会長・わくわく体操他
- ボランティア・自治会・福祉協議会（志津地区）
- 移動支援
- 地区社協福祉委員、更生保護女性会、保護司
- 社協、NPO、まちづくり
- 中途失聴者・難聴者団体
- ボランティア、福祉委員
- 民生委員、地域交流会委員、自治会班長
- ボランティア、自治会、まちづくり
- 自治会、民生委員
- ボランティア、自治会
- 防犯パトロール、自主防災会、学童の見守り、地球温暖化防止活動等
- 地区社協
- 福祉委員、民生委員・児童委員
- 民生委員、ガードボランティア、音訳ボランティア
- 親の会、PTA
- 民生委員・児童委員、自治会役員、施設・学校等ボランティアなど
- 個人ボランティア、自治会、まちづくり
- ボランティア、福祉委員

- 地区社協、まち協での活動
- ボランティア（地区社協、クライネスサービス）、自治会防犯
- 社協
- 民生委員・児童委員、ボランティア（学習支援）
- 社協福祉委員他
- まちづくり協議会、自治会
- ふれあいセンター絆
- まちづくり協議会、民生委員
- 民生委員・児童委員、まち協
- ボランティア、食生活改善推進員

(2) 「第3次佐倉市地域福祉計画」、「ともに歩む福祉プランⅢ（第5次佐倉市地域福祉活動計画）をどの程度ご存じでしたか。」

- ①知っていた 42人
- ②名前は聞いたことがあった 12人
- ③今回初めて聞いた 8人
- ※無回答 1人

(3) 今回のフォーラムをどのようにして知りましたか。（複数回答可）

- ①こうほう佐倉 16人
- ②佐倉市のホームページ 4人
- ③チラシ 23人
- ④友人・知人等から聞いて 16人
- ⑤社協のホームページやフェイスブック 9人
- ⑥その他 19人

⇒その他の内容（同様の回答内容の集計を行っている）

- 定例会 民児協 南部圏域福祉懇談会にて 地区社協 仕事
- ダイレクトメール：封書 会議の中で 民生委員定例会 民児協定例会
- 地区社協会議 メンバー 案内状など カレッジ 地区社協定例会

(4) 本日のリレートークの内容はいかがでしたか。

- ①とてもよかったです 21人
- ②よかったです 33人
- ③ふつう 5人
- ④あまりよくなかった 1人
- ⑤よくなかった 0人
- ※無回答 3人

(5) その他、本日の感想などをご記入ください。

○独創的な発想のもと、永く続けられる事業を継続させて、又、定着させている各グループに大変感心しました。

○参加者（入場者）のほとんどが地区社協や民生委員等に限定されていると感じた。一般市民の参加が多くなるように、更に努力しましょう。

※となりに同席した男性との会話

「催し物のたびに、アンケートをとるが、その結果を今まで聞いたことがない。あなたはありますか。」

「NO」「本当にどうしているのかな？今度機会があったら聞いてみよう」

○市内で様々なボランティア活動が行なわれ、有効な成果を残しており、当該地区でも参考にしたい。

○私たちにもできることをあらためて考えていきたいと思います。

日々の実践を続ける仲間を作りたい思いでおります。

○地域福祉＝お楽しみ的な偏りもあるかと感じました。

○日常生活上、深刻な不自由もあるので、その点のサポートにも踏み込んでいただけたらと。

リレートークの時の手話通訳の立ち位置が暗くて、読めなくて残念。スポットライトなど考えて下さい。

要約筆記は完璧でした。

○これから地域で事業を立ち上げる準備をしているところなので「ハッピーサービス」の立ち上げ経緯は参考になりました。

ローズクラブの運営の工夫はなるほどと思いました。無理なくゆるやかな関係は理想です。

志津地区社協 100 円喫茶にはいつもお世話になっています。

市社協のコーディネートの役割がよくわからなかった。

○どの発表も感心させられました。

今後の参考にさせて頂きたいと思いました。

○市内でたくさんの皆様が頑張っておられることがありがたいなと思いました。

私自身も出来ることからやりたいと思いました。

ありがとうございました。

○中学生の発表を入れたのが良かった。

○地域の活動紹介をもっと広げて欲しいと感じました。

弥富、ローズクラブの話しが参考になる事が多かった。

臼井西中の活動は次世代につながる事なので大切にして欲しい。

スポーツ広場のような見守りの形は大切だと思いました。

居場所の展開は興味に応えるものでした。

居場所とふれ愛サービスの関係もケースできけなかったのが残念。

○ひとつひとつの実践報告は興味深く聞きました（15分ではもったいない感じ。じっくり聞きたい話もあった）。

もう少し、論点を明確にして、よい実践をもとに、ディスカッションや会場とのやりとりなど、みんなで考えられるようなフォーラムにしてほしいです。

圏域ごとにやるのであれば、現在すすめている、圏域ごとのネットワーク会議の成果も報告、議論してはどうか。

計画の推進・評価状況も聞きたいところです。

○各地域にあらゆる活動があり、活動をしている人々がいらっしゃることを知ることができてよかったです。定年後のみなさんの活動が多いように感じたが、若い世代、子どもたちとのつながり、取り込みを課題にする発表も多く、学校と地域をうまくつなげることができないかと思った。恥かしながら地区社協や福祉委員が活動していることを知らなかつたので、同じような立場の人も多いのではと思う。各世代に広く周知する方法も考える必要があるのかもと感じた。

○佐倉市内の5圏域から、地域のニーズに合った様々な活動発表を興味深く、参考になるポイントが多々ありました。

毎年、フォーラムで、活動グループ紹介を聞くことで、多くの地域でお互い様の活動が増えていくと良いですね。

「助けて！」と言い合えるやさしい地域に目標に活動していきたい。

○地域福祉の重要性と係り方がPRされた。

○色々な活動を行っているが、活動を始める為には事前のすり合わせ、準備が必要であり、苦労されている事が多く、個々の努力に、敬意を表したい。

観点も色々あり、なかなか定着しない事もあり、周囲での周知活動もじっくりする必要があると思った。

ある程度、高齢者の負担も多くの部分もあり、市からの補助も検討が必要か。又、個々の時間の確保も難しいのかと思われた（仕事をしている方は特に）。

○いろいろ工夫されて、すばらしい活動をされて、参考にさせていただきます。

○5圏域でのボランティア活動を聞くことが出来て良かった。

このような活動が根付いていけばいいと考える。

ありがとうございました。

○地域福祉の活動を発表頂き有難うございます。

私も地域で出来ること、行っていること良く見直して参考にします。

○地域のつながり、地域の目が見守りに欠かせないですね。これからの中高齢化社会には必要不可欠です。

○支え合いの必要性とサービス継続性の必要を実感した。

○各地区のボランティア活動に興味を持ちました。しかし、自分から進んで参加することに少し時間がかかります。大変参考になりました。

○大変参考になりました。

○活動事例は、なかなか知る機会がないので、参考になった。

他事例も知りたいと思う。

○助けて下さいと声を上げられる地域づくりを心がけたい。

○各地域の特色ある活動の様子が、大変良く伝わってきた。

また、スタッフ不足の問題についても、どこも同じであると感じた。

○中学生のボランティア活動実施ご苦労さまでした。良い経験になったと思います。

アンケート多いが、報告聞いた事がない。

○今後のボランティアに参考にしたい。

○質疑応答がほしいです！ね。

会場の照明が明るく、スクリーンのコントラスト比が悪く、細かな文字や写真など見づらかったです。

○1つ1つの活動は小さいものかも知れませんが、これらが地域福祉の基盤になっていると思われます。

永く続くことを期待しております。

○非常に参考になった。

自分の担当地区で、是非活動したい、実施したい。

○自分の地域での活動に、大いに参考になりました。

○色々な支援活動形態があるのに感心した。

また、若い世代から高齢者まで含めた活動を紹介して頂き参考になった。

志津社協の人が育つ…？うらやましい。

○世代間のつながりをつなぐためには、高齢世代（初めて家を持った年代）の後継者が必要。しかし、現状はその住民が亡くなれば空家となる世帯が多くなっている。この問題の解決策はあるのだろうか？

○机がほしかった。

○中学生からの福祉教育、地域全体での取り組み、社会の現状からのとりくみなど、幅広く、もっと大勢の人にきいてもらいたかった。

○発表者の意見をきくだけでなく、参加した人の意見を聞く時間がないのが残念です。